

Déclaration des prisonniers grévistes de la faim des "mardis noirs" : Le gouvernement du peuple n'est pas très éloigné



Un groupe de prisonniers en grève de la faim tous les mardis depuis quelques semaines pour protester contre les condamnations à mort, a souligné dans une déclaration que le gouvernement du peuple n'est pas très éloigné. Le texte de leur déclaration est le suivant :

Nous sommes, un groupe de prisonniers ayant entamé une grève de la faim tous les mardis depuis sept semaines pour protester contre le prononcé et l'exécution de peines de mort ainsi que pour mettre fin à cette machine à tuer.

Nous sommes convaincus que le jour n'est pas loin où la souveraineté du peuple iranien sur son propre destin verra le jour, et où aucun citoyen ne sera victime de l'oppression et de la tyrannie en raison de ses opinions.

Mais en attendant ce jour, nous considérons que notre mission morale est de continuer à protester contre les exécutions depuis l'intérieur de la prison, et nous demandons à toutes les personnes ayant une conscience de nous aider.

L'objectif de la campagne "Mardi noir" et de cette grève de la faim hebdomadaire est d'attirer l'attention du public sur le fait que les assassinats commis par le pouvoir constituent un châtimeur sans retour ainsi qu'un mode de répression et d'intimidation d'un gouvernement minoritaire despotique.

En ce qui concerne l'arrêt de la machine à exécuter, nous mettons l'accent sur l'unité et l'action collective pour mettre fin à ces exécutions, indépendamment de la croyance, de la nationalité, de l'ethnie, de la religion et du type d'accusation des condamnés.

Nous tendons une main secourable à toutes les personnes ayant une conscience et attachées à la liberté, en Iran et dans le monde entier, pour les aider à parcourir ce chemin difficile.

Au vu du récent rapport du Conseil des droits de l'homme des Nations unies, et de l'accent mis sur la nécessité d'une condamnation internationale des violations des droits humains et des exécutions en Iran, nous pensons que la victoire du peuple et la réalisation de la justice ne sont possibles que par l'unité et la solidarité du peuple iranien lui-même.

Un groupe de personnes emprisonnées participant à la grève de la faim des « Mardis noirs » dans les prisons d'Evin, Karaj, Mashhad et Khorramabad.

[Cliquer ici](#) pour la version anglaise.

http://www.iran-echo.com/echo_pdf/AWNI_No_198.pdf